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FIESTAS PATRONALES 

Este será el tercer año que se celebran unas fiestas democráticas en 
Getaf e. Las del primer año, los concejales estaban recién llegados a sus 
puestos ; el segundo. se notó un descenso de participación de los ele
mentos que en los últimos años se habían hecho tradicionales; carrozas 
de empresas, etc. Por el contrario, olras entidades ocuparon los huecos 
de los que se retiraban : partidos políticos, asociaciones de vecinos, 
APAS ... Este año el número de carretas aumentará y las fiestas lucirán 
con un esplendor muy particular. Getaf e va a estar de fiestas de verdad 
y porque así lo desea. 

El motivo de los festejos, a caba
llo entre la primavera y verano, tie
ne origen religioso como casi to
das las fiestas. Siempre es un mito 
lo que da a que el 
entre en diversión. 

_,........_ �-

--------� 

. Getafe, 
fiestas 1981 

Las fiestas de Getafe son varia
bles: este año empiezan el día 28 de 
mayo, día en que la Patrona, la 
Virgen de los Angeles, es descendi
da desde su ermita hasta la Magda
lena, donde puede ser venerada por 
los getafenses. Diez días después 
son los festejos que pudiéramos ca
lificar de mundanos, que, no obs
tante. también tienen su calendario 
de cultos, como se puede comprobar 
en otro lugar. 

Aquí nos ocuparemos, fundamen
talmente. de las fiestas en su vertien
te oficial. Así pues, el día 6 de ju
nio se pronunciará el pregón de 
fiestas. Se inaugurarán distintas ex
posiciones y habrá una "rnascleta" 
Lo cual, no es otra cosa que e1 chu
pinazo de partida para que la fiesta 
comience ... 

Las exposiciones que se inaugu
rarán para que los preocupados por 
el arte puedan disfrutar serán de 
fotografía. de artesanía y de arte 
en general. La primera se ubicará 
en el Centro de Estudios Fotográ
ficos, y las otras en el Centro Cul
tural Municipal. Una vez cantada la 
Salve en honor a la Patrona. la que-

ma de pólvora, la "mascleta", ten
drá lugar en este año en El Greco. 
Es la primera vez que se celebra 

(Continúa en pág. 8) 

Nueva Casa de Socorro 

A finales de junio será inau

gurado un centro médico de ur

gencias en parte de los locales 

que actualmente ocupa la Cruz 

Roja, en la calle Lártiga. 

El horario de funcionamiento 

será de 9 de la mañana a 5 de 

la tarde. Justo el tiempo que no 

cubre las urgencias Ia Seguri

dad Social. En un principio se 

contratarán dos médicos y dos 

A.T.S. (practicantes), y las ur

gencias que cubrirá serán las si

guientes: urgencias y auxilío a la 

población en general, traslados 

a centros especializados, asisten

cia de Beneficencia. accidentes 

escolares, revisión sanitaria a fun

cionarios y contratados del Ayun

tamiento. servicio c1c practican

tes y otros. 

La puesta en funcionamiento 

de este centro supone un presu

puesto de cinco millones de pe

setas. 

En la Mesa, Carmina Ferrero, Concejala Deilegada de Ensetíanza� Jesús Prieto, 
Alcalde de Getafe, y Pablo Guzmán, Inspector Técnico de la Zona 

1 JORNADAS ESCOLARES 

L,,� l _l,-rnrd::is FseoJ�•-·:, Get-::f� han cnn�tituicto todo un éxün. 
Se han celebrado del 18 al 23 de mayo. El movimiento en torno a la en
señanza ha sido enorme. Niños, padres, maestros y Ayuntamiento han in
tervenido y han analizado la situación de la educación en nuestra ciudad. 
Cada uno de los estamentos directamente implicados en la enseñanza y 
todos sus niveles han expuesto sus puntos de vista. Para que nos valore 
la importancia de las Jornadas hemos mantenido la siguiente entrevista 
con Carmen Ferrero, concejala delegada de Enseñanza. 

-¿Cuáles han sido las líneas ge
nerales de las I Jornadas Escola
res? 

--En definitiva, lo que nosotros 
entendemos es que la enseñanza ha 
de estar inserta en la sociedad. Así 
pues, los alumnos han de conocer 
la sociedad en que viven. Tienen 
que conocer sus instituciones, su 
historia, etc. Esto puede hacerse de 
dos maneras: a través de unos de
bates de las ponencias que presen
tan todos los estamentos implica
dos en la escuela, y a través de ex
cursiones, visitas y exposiciones. 

PARTICIPACION DEL 
PROFESORADO 

La preparación de las jornadas 
comenzó en noviembre. Una parte 
la han desarrollado los directores 
que elevaron a los claustros la 
idea. Los profesores, después, han 
elaborado sus propias ponencias, y 
los directores las suyas. 

-¿Cuál ha sido la participación
del profesorado en las jornadas? 

-Hay un sector del profesorado
que no ha colaborado en nada y 
otro que si. 

(Continúa en pág. 7) 

JESUS PRIETO, Akalde de Getafe, acompariaJo Je varios -:once1ales, entre 
ellos el Delegado de Transportes, Femández Pombo, saluda al Delegado 
de RENFE en el momento en que los nuevos -trenes de cercanías, que en· 

traron en servicio el día 31 pasado, llegan a Getafe 

MAS TRENES 

PARA 

NUESTRA 

CIUDAD 

Desde el día 31 de mayo han 

aumentado el número de trenes 

que unen nuestra ciudad con 

Madrid. De 36 convoyes pasa

mos a 34 diarios. Y lo que es 

más importante, se ha inaugura

do la doble vía, con lo cual se 

ganará en rapidez y eficacia. 

En el acto participaron altos 

directivos de RENFE, así como 

el alcalde, Jesús Prieto, y otras 

autoridades. El acto, sencillo, 

CUH�lSiiÓ en. .;u \'., píriHt:l 

tren desde Getafe hasta Parla, 

durante el cual se mostró a los 

asistentes el funcion_amiento de 

las nuevas unidades y la rapidez 

de las mismas. 

PASO SUBTERRANEO 

EN EL GRECO 

En cuanto a la actuación con

junta de RENFE y el Ayunta

miento hay igualmente que des

tacar la inauguración del paso 

subterráneo del Greco, con lo 

que se evitarán posibilidades de 

accidentes. 

Como obra conjunta también, 

del Ayuntamiento y RENFE, hay 

que referir la puesta a disposi

ción de un magno aparcamiento 

para coches a la orilla de la es

tación. Se trata, con la habilita

ción de este terreno, de facilitar 

a los vecinos el uso conjunto de 

coche y tren sin que se vean for

zados a sufrir embotellamientos. 

PROXIMO APEADERO EN 

LAS MARGARITAS 

El próximo año será inaugura

do un nuevo apeadero en el ba

rrio de Las Margaritas. Con ello 

en tren estará más cerca de to

dos los getafenses. 
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Farmacias de guardia. Junio 
Dfa 1. Pintor Rosales, 2 . . . . . . . .. 

Alicante, 4 . . . . .. .. . . . . . . . . .. 
2. A venida Angeles, 9 . . . . .. 

Plaza Constitución, 10 ... ... 
Virgen de Fátima, bloque 53 
:AragÓll, 16 .. : : .. .. ... .. . 
General Pingarrón, ·9 .. . 

4. Brunete, 2 .. . .. . .. . .. . .. .
Avenida España, 20 ... .. .

5. Galicia, 7 ... ... ... ... . ..
Toledo, 38 ... ...... ... .. . 

6. Madrid, 44 ... ... ...... .. . 
Virgen Fátima, bloque 43 
Córdoba, 2 

7. Valdemoro, 12 ... ... .. .
Titulcia, 15 . .. . .. .. . . ..

8. Salvador, 6 ... ... ... .. .
Tarragona, 20 ... ... ... .. .

9. Hospital San José, 10
Castellón de la Plana, 1 O

10. Avenida Ciudades, 54
San Vicente, 25

11. Rojas, 36 .. . .. . .. . . ..
Barraquer, 9 . .. .. . .. .

12. Virgen de Fátima, bloque 42
Avenida Ciudades, 10 .. .

13. Hospital San José, 10 .. .
Serranillos .. . . . . . . . .. . .. .
Castellón de la Plana, 1 O

Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia no<.::turna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia. 

" 14. Alonso de Mendoza, esquina Pa-
lo1na ... ... ...... ... ... ..... . 
Azahar, 1 ... ... ... . .. 

" 15. Cervantes, 5 .. . . .. .. . .. . .. . 
Avenida Ciudades, 54 ... .. . 

16. San José de Calasanz, 4 .. .
Granada, 3 ... ... ... .. .

" 17. Madrid, 36 ......... . .. 
Avenida Angeles, 47 .. . 

18. Madrid, 44 . .. . .. . . . .. .
Córdoba, 2 ... ... ... .. .

" 19. Murcia, 6 ......... ... .. . 
Serranillas .. . . . . . .. . .. . .. 

" 20. Tarragona, 20 ... ... ... ... .. . 
Avenida Ciudades, 10 ... . .. 
Salvador, 6 ...... ... .. . 

" 21, Aragón, 34 ... ... ... .. .
Perales, 11 ... ... ... ... .. . 

" 22. Jiménez Iglesias, l .. . 
Zaragoza, 12 ... 

" 23. Sánchez Morate, 11 .. . 
Garcilaso, 42 ... ..... . 

" 24. Madrid, 111 . .. . .. .. . 
Extremadura, J 7 . . . . .. 

" 25. Madrid, 85 ...... .. . 
Avenida España, 48 .. . 

" 26. Alicante, 4 ... ... ... .. . 
Pintor Rosales, 2 ... .. . 

" 27. Madrid, 36 ...... ..... . 
A venida Angeles, 4 7 ... 

" 28. León, 6 .. . . . . . . . . . . .. . . .. 
Maestro Bretón, 19 . .. . .. 

" 29. Plaza Constitución, 10 ... 

Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia y urgencia nocturna. 
Guardia. 
Urgencia nocturna. 
Guardia. 

Virgen de Fátima, bloque 53 
A venida Angeles, 9 ... 

Urgencia nocturna. 
Guardia. 
Guardia. 

" 30. A venida España, 20 . . . . .. 
Brunete, 2 ... ... ... ... .. . 

U rgcncia nocturna. 
Guardia. 

TELEFONOS DE UTILIDAD 

GETAFE 

Ambulatorio Ramón y 
Cajal ...... ....... .. 

Ambulatorio A venida de 
los Angeles 

Cruz Roja ... .. ... . .. 

695 91 96 

695 56 06 
695 60 47 

Ayuntamiento . . . . . . . . . 695 03 04 
Policía Municipal . .. . .. 695 79 00 
Bomberos ... 696 07 08 y 681 29 45 
Comisaría de Policía . . . 695 76 39 
Centro Municipal de la 

Salud ... . .. . . . .. . 681 51 76/77 
Alcohólicos Anónimos. 681 51 78 

Fuera de los actos oficiales, se ha montado una expos1c1on de acuarelas con la 
temática general de "Rincones Getafenses ", cuyo autor es Antonio Checa, y el 

lugar de exposición la Casa de la Cultura de la calle Guadalajara 

Actos religiosos 
SABADO, 6 DE JUNIO 

A las siete.-Paraliturgia sobre la Virgen. 
A las ocho.-Misa vespertina. 
A las diez y media.-La SALVE, representación simbólica 

de la Asunción de la Virgen a los Cielos, cantándose a con
tinuación la salve popular. 

DOMINGO, 7 DE JUNIO 

A las once.-Misa mayor. 
A las ocho y media.-Solemne procesión. 

LUNES, 8 DE JUNIO 

A las once.-Misa mayor, presidida por los sacerdotes de 
la Parroquia. 

A las seis y media.-Misa vespertina. 
A las ocho y media.-Solemne procesión igual al día an

terior. 

MARTES, 9 DE JUNIO 

A las ocho de la tarde.-Precedido del rezo del Santo Ro
sario, Solemne Funeral y procesión de responsos por el in
terior del templo, en sufragio de los hermanos fallecidos. 

HOMENAJE DEL PUEBLO DE GETAFE 

Durante los días 1 O al 12 de junio, a las siete y media, se 
rezará el Santo Rosario y a las ocho se celebrará la Sagrada 
Eucaristía en petición al Padre Eterno, por mediación de la 
Virgen de los Angeles, por bien espiritual y material de nues
tro pueblo y de nuestra amada España. 

SABADO, 13 DE JUNIO 

A las siete y media.-OFRENDA DE FLORES A LA SAN• 
TISIMA VIRGEN. 

DOMINGO, 14 DE JUNIO 

A las seis.-Misa vespertina. 
A continuación, la Virgen de los Angeles será trasladada 

a la Ermita de su Cerro de los Angeles. 
( Habrá autobuses para el regreso.) 

Las Fiestas 

de los Barrios 
Centro (solar Colegio Nacio-

nal San José de Calasanz). 

Día 6. Día de Andalucía. 
Día 7. Día de Castilla. 
Día 8. Día de Extremadura. 
Día 10. Día de] Mayor. 
Día 11. Día del Nifio. 
Día 14. Día del Joven. 

Paseo Pablo Iglesias. 
Juegos, concursos, disfraces, 

teatro, deportes ... 

EL BERCIAL 

(Plaza Tuyas y Colegio Nacio
nal Seseña y Benavente.) 

Juegos, concursos, festival fla
menco, teatro, deportes ... 

SAN ISIDRO 

(Parque San Isidro.) 
Juegos, concursos, deportes ... 

LAS MARGARITAS 

(Plaza Santa Margarita.) 
Concursos, juegos, deportes, 

disfraces, cine, teatro, música, li
monada ... 

JUAN DE LA CIERVA 

(Plaza de las Provincias. Co
legio Nacional Ortiz Echagüe, 
Colegio Nacional Reina Sofía.) 

Flamenco, teatro, música, de
portes, juegos, concursos, choco
late ... 

LA ALHONDIGA 

(Plaza Tirso de Malina.) 
Concursos, pasacalles, teatro, 

juegos, deportes ... 

VERBENAS POPULARES 

Día 5, 10 h. Plaza de las Pro
vincias: Orquesta "Alcazaba". 

Día 6, 11,30 h. Plaza Tirso de 
Molina: Orquestas "T.L.D." y 
"Nevada". 

Día 7, 10 h. Colegio Nacional 
Ortiz Echagüe: Orquesta "Ne
vada". 

10 h. Solar Colegio Nacional 
San José de Calasanz: Orquesta 
"Alcazaba". 

Día 11, 21 h. Plaza de las Pro
vincias: Orquesta "Alcazaba". 

Día 12, 22 h. Colegio Nacional 
San José de Calasanz: Orquesta 
"Banda Nova". 

22 h. El Bercial: Orquesta 
"Alcazaba". 

Día 13, 22,30 h. Plaza Santa 
Margarita: Orquestas "Vieja 
Banda" y "Banda Nova". 

NUEVOS HORARIOS DE FERROCARRIL MADRID-PARLA 

Itinerario 10.A Madrid-Atocha - Parla --. Toledo 

Clase de tren U T U T Ferr L T U T Omn U T U T U T U T U T Ferr U T LJ T U T U T U T U T U. - Ferr IJ T u - L ¡ Clase de trerr 

·i·t ldentrtrc2crón del tren 5660 2662 3630 2664 2666 1612 2668 2670 257Z 2674 2676 3632 2678 2580 2682 2684 2686 2688 2690 3634 )692 2694 2696 ldentrf1cw,on del tren ·1-�
i5 (V � � Oías de crrculacrón O ano Urano Orno D1ano Drarro □rano Drarro Diana 01ano D1ano 01arro 01arro D1ano 01ar o D•zno Jiaric D1arro Diarro [!1arro D1ano D1ar10 Días de c1rculac ón 

o� 

o MADRID ATOCHA s 5 40 6 35 7 20 7 43 8 22 8 40 9 00 9 55 1' 30 12.30 13 30 14 ?� 14 45 15 34 16 30 17 .25 18 25 19 02 19 30 19 50 20 34 21 1 O 22 35 s MADRID ATOCHA o 

6 Sta Catalina (apd ) ! 1 1 1 
1 1 1 1 14 28 1 1 1 1 1 1 l 1 j 1 1 

Sta. Céltalina ¡apd i 6 

8 V1llaverde Ba10 5 48 6 44 7 31 7 52 8.31 8.52 9 09 10 04 11 39 12 39 13.39 14 32 14 54 15 44 16 39 17.34 18 34 19.11 19 39 20 01 2C 43 21 19 22 44 Víllaverde Ba¡o 8 

10 V1llaverde Alto 5 52 6 48 7 36 7 56 8 35 9 uc 9 13 10.08 11 43 12.43 13.43 14.37 14 58 15 48 1643 17 .38 18.38 19.15 19 43 20 07 2C 47 21 23 22.48 Villaverde Alto 10 

15 Getafe-Bada¡oz 5 58 6 57 7 46 8 04 8 43 9 09 9 19 10 14 ,1.49 12 49 13 49 14 46 15 04 ,5 54 1649 17 44 18 44 19.21 19.50 20 16 20.53 21 36 22 54 Getafe Bada1oz 15 

23 PARLA L 6 04 7 03 7 53 8 10 8 49 9 18 9.25 10 20 11.55 12.55 13 55 14 53 15 10 16 00 16 55 í7 50 :8 50 19 27 19 56 20.23 20 59 21 42 2300 LI PARLA ?3 

Itinerario 10.8 Toledo -• Parla _, Madrid-Atocha 

Clase de tren U. T. U. T. U. T. Ferr. U. T. U. T. U. T. U. T. U. T. U. T. U. T. U. T. Ferr. U. T. U T. U. T. U. T. U. T. Omnibus U. T. U. T. Ferr. Ferr. U. T. u. T. Clase de tren 

H Identificación del tren 5661 2663 2665 3631 26117 2669 2671 2673 2675 2677 2679 2681 1633 2683 2685 2687 2689 2691 1611 2693 2695 3635 3637 2697 2699 Identificación del tren i� 
g; C>• 

Días de cln:ulaclón � � � Diario Diario Diario Diario Diario Diario Diario Diario Diario rnario Diario Diario Diario Diario Diario Diario Diario Diario � lf4 � Diario Días de circulación 

54 PARLA ... S. 6.15 6.50 7.15 7.54 8.16 9.·02 9.·so 11.00 12.23 13.09 14.19 15.15 15.33 16.21 17.20 18 28 18.55 19.32 1940 20 25 21.04 21.27 21.42 22.12 23.08 s PARLA .. 54 

62 Getate-Badajoz 6.22 6.58 7.22 8 03 8.23 9.10 9 57 11.07 12.30 13.16 14.26 15.26 15.42 16 28 17.27 18.35 19.02 19.39 19.54 20.32 21.10 21.37 22.08 22.19 23.15 Getate-Badaioz 62 

67 Villaverde Alto .. 6.26 7 02 7.26 8.11 8.27 9.16 10.01 11.11 12.34 13.20 14.30 15.31 15.50 16.32 17.31 18.39 19.06 19.43 20.04 20.36 21.14 21.45 22.20 22 23 23.19 Villaverde Alto .. 67 

69 Villaverde Bajo 6.31 7.06 7.30 8.18 8.32 9.21 10.05 11.15 12.38 13.24 14.34 15.36 15.58 16.36 17.35 18.43 19.11 19.48 20.11 20.40 21.18 21.53 22.27 22.27 23.23 V1llaverde Ba¡o 69 

71 Santa Catalina (apd.) .. 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 16.01 1 1 1 1 1 1 1 1 21 56. 22.30 1 1 Santa Catalina (apd ) . 71 

77 MADRID-ATOCHA .. LI 6.40 7.15 7.39 8.30 8.41 9.30 10.14 11.24 12.47 13.33 14.43 15.45 16.10 16.45 17.44 18.52 19.20 19.57 20.22 20.49 21.27 22.05 22.39 22.36 23.32 LI. MADRID-ATOCHA .. 77 



ACUERDO SOBRE 

ASIGNACIONES 

ALCALDIA Y MIEMBROS 

DE LA CORPORACION 

MUNICIPAL 

PARA LA 

A petición de la Alcaldía, el Secretario actuante da lectura a la pro
puesta. Interviene seguidamente el señor Catalina Gilaberte, por UCD, 
quien pide que, para conocimiento general, el gobierno municipal aclare 
que todos estos sueldos se justificaron en su día en base a una dedica
ción plena. Y pregunta si las nuevas asignaciones se establecen por este 
concepto o por uno nuevo; si van a justificarse por los que las perciben, 
y qué porcentaje de aumento significan las que se proponen en relación 
con las del año anterior. El señor Alcalde contesta al señor Catalina Gila
berte y al grupo de UCD, señalando que la dedicación de dichos conce
jales no es de horario de trabajo ni tiene el calificativo de plena, sino de 
exclusiva y realizada todos los días del año al servicio del Ayuntamiento 
y del pueblo de Getafe, para el cual trabajan entera y exclusivamente 
estos concejales, y que quiere dejar claro que en la campaña electoral mu
nicipal. hubo partidos, entre ellos el suyo, que en sus programas electo
rales dijeron claramente que la dedicación llevaba aparejada una compen
sación económica; que esta dedicación es muchas veces de catorce o quince 
horas diarias, lo que obliga a tener que hacer comidas y cenas fuera de 
casa, y que las asignaciones que se proponen son inferimes a las de otros 
Ayuntamientos similares. El señor Catalina Gilaberte insiste en su pre
gunta de qué porcentaje de aumento representa sobre el año anterior. El 
señor Rivas Cabezuelo dice que no tiene determinado el porcentaje, pero 
que el gasto por este concepto en el año 1980 fue de 9.828.000 pesetas y 
el de este año está previsto en 13.008.600 pesetas; considera que las asig
naciones están plenamente justificadas y que en 1980 no se consideraron 
las extraordinarias de julio y diciembre, que ahora se consignan en una 
cuantía del 80 por 1 OO. Corno autor de la propuesta, expresa que existe 
un error en la misma y propone se modifiquen en el sentido de incluir 
en e1 apartado 3. º a don Manuel Alarcón Olmedo, que se omitió indebí� 
damente. El señor Catalina Gilabcrtc dice que le gustaría conocer el cri
terio seguido para ]a distribución, y que el aumento en relación con el 
pasado año es de un 30 por 100. El señor Rivas Cabezuelo le contesta 
diciendo que los criterios de distribución se basaron en 1a dedicación al 
Ayuntamiento y se refiere al porqué de 1as distintas asignaciones; que el 
porcentaje es que sea el que el señor Catalina Gilaberte dice, pero 
que el mismo obedece al desfase económico en relación con otros Ayunta
mientos como los de Leganés, Parla o Pozuelo. El señor Carro Sánchez 
1e dice al señor Rivas que, si están más a gusto en Leganés o en Pozuelo, 
se vayan allí, y que ellos no entran en discriminaciones ni compara
ciones, y que el concepto de la asignación no debe ser mayor permanencia, 
sino por mayor responsabilidad, y que no se trata de una cuestión de 
asistencia, sino de mayor responsabilidad. El señor Alcalde dice que la 
dedicación comprende muchas cosas, y que la que cada concejal tiene la 
conocen bien los vecinos de Getafe. 

Puesta a votación la propuesta del señor Rivas Cabezuelo con la mo
dificación por él introducida, la misma es aprobada por diecinueve votos 
a favor de los concejales del PSOE y PCE, tres en contra de los concejales 
de UCD y dos abstenciones de los concejales del PTE, quedando acordado, 
por tanto: 

l.º Asignar gastos de representación por dedicación a las tareas mu
nicipales a los siguientes señores, miembros de la Corporación, y en las si
guientes cuantías: 

a) Don Paulina Jesús Prieto de la Fuente, Alcalde-Presidente, pese
tas 98.000 mensuales brutas. 

b) Don Pedro Castro Vázquez, don Jesús Neira Salazar, doña María
del Carmen Ferrero Torres, don José Luis Rivas Cabezuelo, doña Rosa 
María Roldán Herrero, don José Luís Fernández Pornbo, y don Adolfo 
Gilaberte Fernándcz, 79.000 pesetas mensuales brutas. 

c) Don Manuel Alarcón Olmedo, 69.000 pesetas mensuales brutas.

d) Don Julio García Madrid, don Julián Catalina Gilaberte y don
Juan Antonio Andréu N úñez, 2 1.500 pesetas mensual es brutas. 

e) Don Ernesto Lázaro Domínguez, don Bautista Pérez García, don
Hilario López Villalón, don Eduardo Ponce Martínez, don Victorino Peña 
Rodríguez. don Domingo Gil Núñez, don José Luis García Vega, don 
Jesús Urbán Salmerón y don Alfonso Romero García. 14.950 pesetas men
suales brutas. 

f) Don Santiago Rodríguez García-Briolcs, don Sebastián Carro
Sánchez, don Luis Yubero Romano. don Vicente Gabriel Minguito, don 
Manuel Fernández Górnez y doña Josefa Vázquez Ponce, 11.500 pesetas 
mensuales brutas. 

2. º En los meses de julio y diciembre, don Paulina Jesús Prieto de la
Fuente percibirá 88.000 pesetas cada uno de los meses citados, aparte de 
las expresadas en el apartado a). 

3. º En los meses de julio y diciembre, don Pedro Castro Vázquez,
don Jesús Neira Salazar, doña María del Carmen Ferrero Torres, don 
José Luis Rivas Cabezuelo, doña Rosa María Roldán Herrero, don José 
Luis Fernández Pombo, don Adolfo Gilaberte Fernández y don Manuel 
Alarcón Olmedo, percibirán 69.000 pesetas cada uno de los meses citados, 
aparte de las expresadas en los apartados b) y c). 

Que se haga público, para general conocimiento, de conformidad con 
lo dispuesto en el artículo l.º del Real Decreto 153 /79. de 22 de junio 
("B. O. del Estado'' núm. 153, de 27 de junio de 1979). 
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OBRAS MUNICIPALES 

Las obras municipales este año, 
con un presupuesto de más de 530 
millones de pesetas, van a ser la 
partida presupuestaria más fuerte. 
Somos conscientes de las grandes 
deficiencias con las que nos encon
tramos en Getafc. Hay que construir 
desde pavimentaciones de las calles, 
zonas verdes y equipamiento, hasta 
alcantarillado. 

La racionalización de este gasto 
se ha realizado mediante un estudio 
de la situación actual y marcando 
un orden de prioridades. Una de 
las obras que tiene gran importan
cia es el alcantarillado de Getafe. 
Costará un precio de 1.000 millones 
de pesetas, a realizar en ocho años, 
obras que muchos de los vecinos 
no valoran ya que no sólo no se 
ven, corno una calle o un edificio, 
sino que son molestas, pero que en
tendemos son total mente necesarias, 
dadas las graves deficiencias de al
cantarillado que tiene Getafe y por 
la salubridad del mismo. 

En cuanto a equipamientos so
ciales, se han aprobado ya las si
guientes obras: 

Casa de la Juventud, en la calle 
Guadalajara, con un presupuesto 
de 1 O millones de pesetas. 

Centro Cívico, en la plaza de las 
Provincias, con un presupuesto de 
40 rni11oncs de pesetas. 

Tres hogares de pensionistas y un 
local de reuniones. 

Acondicionamiento y aire acondí-

cionado de la Casa de la Cultura, 
1 O millones de pesetas. 

Dos campos de fútbol y pistas 
deportivas en avenida de las Ciu
dades. 

Campo de fútbol en Prado de 
Acedinos. 

Acondicionamiento del Cerro de 
los Angeles, 20 millones de pesetas. 

Parque del Bercial, Prado Accdi
nos y las piscinas del po1ideportivo 
del sector III. 

Otra gran parte de la partida va 
a la remodelación y acondiciona
miento de los edificios municipales. 
Como más importantes están: 

Cerramiento de cuatro colegios y 
pistas reglamentarias e iluminadas 
en cinco colegios. 

Remodelación del centro deporti
vo de la Pasión y San Isidro. 

Remodelación del Ayuntamiento, 
etcétera. 

Y por último, la dedicada a obras 
de mantenimiento de la red viaria, 
edificios municipales y acondicio
namiento de las calles. En la pri
mera, con un total de más de 100 
millones de pesetas. Las tareas fun
damentales son: desbaches, acera
dos, reposición y arreglo de cole
gios, etc. 

Y la segunda, entre las más im
portantes de las calles a acondicio
nar son: 

ReaHzándose ya: 
A venida Vascongadas. 

A venida de las Fuerzas Armadas. 
A venida de los Angeles. 
Plaza Canto Redondo. 

Para comenzar las obras. Opera-
ción asfalto: 

A venida de los Reyes Católicos. 
Calle del Muelle. 
Calle de Lártiga. 
Calle Isaac Peral. 
Calle de Impresores. 
Plaza de Pinto. 

Redactándose el proyecto: 
Reyes Católicos (superzona). 
Calle de Impresores. 
Peatonalización calle Madrid. 
Segundo tramo calle de Madrid. 
Plaza Doctor Fleming. 

Están en estudio sus proyectos, 
igual que la remodelación de in
terbloques de Juan de la Cierva, 
San Isidro, con 25 millones de pe
setas y 30 millones para la remode
lación del barrio de Las Marga
ritas. 

Esto da una idea de las obras a 
realizar este año, que, aparte de 
las molestias, ruidos, etc., que pue
dan ocasionar, no caigamos en el 
"siempre están igual, con todo le
vantado", sino que ojalá pudiéra
mos levantar más cosas de las que 
están mal o están por hacer, para 
intentar configurar un pueblo un 
poco más agradable, más limpio y 
más habitable. 

ADOLFO GTLABERTE FDEZ. 

Concejal Delegado de Obras 

PLAN ESPECIAL DE INFRAESTRUCTURA DE SANEAMIENT (PEIS) 
El citado plan especial es uno 

de los proyectos más ambiciosos 
que tiene en perspectiva el Ayun
tamiento de Getafc. 

El problema es conocido por to
dos. El alcantarillado de Getafe, 
muy antiguo, estaba pensado para 
una noblación de 35.000 habitantes. 
Getafe ha pasado a tener en poco 
tiempo 160.000 habitantes y segui
mos con la misma infraestructura. 
Las anteriores Corporaciones no 
previeron medidas complementa
rias para paliar este problema, con 
lo cual tenemos que hacer ahora 
todos los gastos que no se hicieron 
entonces. 

A los problemas ya conocidos de 
obstrucciones y atrancos del alcan
tarillado, falta de sumideros, gran
des lagunas de agua cuando llueve, 
malos olores, ratas, etc., hay que 
sumar uno que es fundamental, y 
es el peligro de la contaminación 
del agua, debido a que la red de 
abastecimiento de agua va paralela 
y, en algunos casos, por debajo del 
alcantarillado, y en cualquier rotu
ra que se produzca puede darse esta 
contaminación. 

Para solucionar todos estos pro
blemas se hizo el plan especial, es
tando en estos momentos buscando 
la financiación necesaria para co
menzar las obras. 

El costo total de las obras es de 
1.350 millones de pesetas, de los 
cuales 1.040 millones son gastos de 
inversión y 310 millones son de car
gas financieras. Para lo cual se ha 
solicitado del Banco de Crédito Lo
cal un crédito de 350 millones de 
pesetas para las primeras obras. La 
financiación total del plan está pen
sada sobre la base de un recargo 
en el precio del agua, para lo cual 
estamos en contacto con el Canal 
de fsabcl II. 

Vertido de aguas residuales del arroyo Culcbro 

Las obras está pensado reali
zarlas en un plazo de once años, 
haciendo el 60 por 100 de las mis
mas en los tres primeros años, so
bre todo las más urgentes. 

En líneas generales, los objetivos 
son : 

l.º Independizar e] casco exis
tente de las zonas de nuevo des
arrollo. 

2.º Sustituir todos los colectores 
generales deficientes de diámetro 
envejecidos o en contrapendiente. 
Hay que sustituir el 60 por 100: 25 
kilómetros de red aproximadamente. 

3.º Sustituir de los colectores
secundarios los que están en mal 
estado, o son pequeños de diáme
tro ( 45 por 100 : 1 O kilómetros de 
red en principio, pero que pueden 
ser más). 

4.º Profundizar la red de sanea
miento al máximo posible. 

5.º Construir un emisario (canal)
de forma que las aguas pluviales 
vayan directamente al Manzanares. 
Igualmente se construirá una depu
radora para depurar las aguas ne
gras y no contaminar el Manza
nares. 

De esta forma creemos que se 
solucionará en gran medida los 
problemas de infraestructura que 

padecemos en Getaf e. 

JESUS DEVA 

Concejal Delegado de 

Sanidad y Saneamiento 
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EN GETAFE 

Durante los días 4, 5 y 6 de junio, justo las vísperas de las fiestas, 

tendrá lugar, en el Centro Municipal de Cultura de Getafe, el II Con

greso sobre Residuos Sólidos Urbanos e Industriales. El Congreso está 

organizado por la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos Ur

banos Sólidos, en colaboración con el Ayuntamiento de Getafe y la Di

putación Provincial de Madrid. La importancia de este congreso es gran

dísima, pues en Gctafc se reunirán los mayores expertos europeos en la 

materia. 

El congreso será inaugurado por el alcalde, Jesús Prieto; el presidente 

de la Diputación, Rodríguez Colorado, y el presidente de ATEGR US, 

Amadeo Hernández. 

"El primer congreso se celebró 
en Bilbao, organizado por ATE
GRUS (Asociación Técnica para la 
Gestión de Residuos Urbanos Só
lidos). Esta asociación está forma
da por técnicos de Ayuntamientos, 
normalmente a nivel personal, algu
nos Ayuntamientos que colaboran 
con esta asociación, y empresas de 
bienes de equipo de la materia de 
que se ocupan'', nos aclara Prada. 

"Este año se celebra en Getafe 
porque yo se lo dije al concejal 
nuestro delegado y al alcalde, Jesús 
Prieto, y les pareció magnífico. Nor
malrrn:nte estos congresos se solían 
celebrar en Bilbao, coincidiendo con 
las ferias de muestras. Hubo una 
oferta por parte de una empresa 
para que se celebrara en Lérida, 
pero no parecía oportuna la forma 
de financiación y, por el contrario, 
se estimó muy positiva la ofrecida 
por Getafc y la Diputación Provin
cial. Máxime cuando ahora tenemos 
entre manos el tema de la manco
munidad de los siete pueblos que 
nos planteamos la resolución del 
problema de los residuos sólidos: 
Alcorcón, Fucnlahrada, Getafe, Le
ganés, Móstolcs, Parla y Pinto. Es
tos pueblos evacúan unas 600 to
neladas métricas de basuras diarias, 
que hay que tratar de alguna for
ma. El tema es muy interesante para 
todos estos Ayuntamientos. Cuan
do ATEGR US tuvo conocimiento 
del ofrecimiento de Getafc ]e pare
ció muy bien, pues había dos razo
nes fundamentales: era un Ayunta
miento medio y se consideró posi
tivo igual mente que la Administra
ción se preocupara del tema, ya 
que es la primera vez que la Admi
nistración local o central colabora
ra con ATEGRUS. 

El congreso tendrá su apertura 
el día 4 de junio; el día 5 se leerán 
las ponencias y el 6 habrá una 
Mesa redonda y dunde se llegarán 
las conc1 usioncs. 

Los participantes son, fundamen
talmente, ingenieros que tocan estos 
ternas y un buen mímero de autori
dades en la materia procedentes de 
ciudades de países extranjeros. Es
taba prevista la intervención del 
presidente de lSW A. organización 
internacional que agrupa a este ti
po de asociaciones, no obstante, 
causas superiores le impiden visitar 
Getafe durante las fechas señaladas 
y ha enviado su comunicación. pe
ro él no vendrá físicamente. 

Los puntos fundamentales que se 
van a tocar en el congreso son la 
gestión y tratamiento de los residuos 
sólidos y en concreto su versión de 
combustibilidad y recuperación de 
energía a través de ellos. Y otro 
tema importante va a ser el de la 
prcrrecogida. Es decir, la presenta-

cron de las basuras por parte del 
vecindario. 

También se discutirá en este con
greso la gestión de las basuras: si 
es más conveniente que sean los 
Ayuntamientos los encargados de 
la recogida y procesamiento o bien 
que se haga a través de empresas 
concesionarias. 

Prada contestó también a la pre
gunta de la rentabilidad de las ba
suras: "La gestión de los residuos 
sólidos, hoy por hoy, no es renta
ble de ninguna forma, dijo, porque 
aunque es cierto que se tiran rique
zas, su procesamiento es más caro 
que el valor del producto puesto 
en el mercado posteriormente.,. 

LA PONENCIA DE GETAFE 

A través del arquitecto municipal, 
Getafc presentará una ponencia cu
yo título es: "Evacuación de los re
f-iiduos sólidos rn los edificios como 
unidad primaria en el proceso ge
neral de recogida y tratamiento en 
las poblaciones". El ponente será 
Gonzalo González, arquitecto mu
nicipal de Getafc. 

El terna preocupa muchísimo a 
todos los técnicos de los Ayunta
mientos, pues 1a recogida resulta 
cara y no siempre es todo lo eficaz 
que se desea. El ponente propone 
dotar a los edificios de un sistema 
de recogida que obvie la existencia 
de contenedores en las calles o el 
depósito de bolsas en las aceras. 

Otros dos puntos de sumo interés 
en el problema de la basuras son 
el transporte hasta el vertedero, 
pues no ha de ser muy largo el tra
yecto. Y por último, el del trata
miento de las basuras: bien en ver
tedero controlado, bien con las plan
tas de incineración o de compos. 

LA SOLVCION PARA 

LA MANCOMUNIDAD 

DE GETAFE 

En un princ1p10 los técnicos ha
bían estudiado la posibilidad de es
tablecer una planta combinada de 
incineración y campos (abonos). 
Pero, dado el poco mercado de los 
abonos de este tipo, se ha decidido 
hacer un estudio director que efec
tuará la empresa nacional ADARO. 

El estudio tardará en realizarse 
ocho meses, al final del cual se ten
drá una información exhaustiva de 
la composición de las basuras de la 
zona. Al mismo tiempo sugerirán 
una serie de soluciones entre las 
cuales ha de escoger la Mancomu
nidad. 

Ideas para una vivienda 
Ha sido inaugurada la exposición que recoge todos los pro

yectos presentados para la construcción de viviendas de la Coope
rativa "Pablo Iglesias", del sector 111. 

Para llegar a esta exposición se convocó un concurso de ideas 
en donde todo aquel que lo creyera oportuno podía diseñar una 
vivienda ideal. En la foto vemos una sesión de dicha cooperativa 
en la cual está presente el señor alcalde, Jesús Prieto, y el presi
dente de las cooperativas de viviendas "Ramón Muñagorri". 

A pesar de todo, directivas dir: 
tidas, intervención de las altas i1 
tancias deportivas, promesas que 
se cumplen del todo, huelga de f: 
bolistas, sueldos que no se Pª! 
ron a su tiempo, mil y un avata1 
di versos, el Getafc ha prestado 
demostrado un magnífico ejem1 
deportivo : ha conseguido, con 
viento y marea, luchando contra 
elementos, y cuando parecía qne 
nave se iba a pique, ha logra< 
repetimos, mantenerse en esa segt 
da división honrosamente. 

El hombre motor de la hazaña 
su entrenador Poli. Pero hay e 

Terminó la Primera Olimpíada Obrt 

Dos momentos de la inauguración .Je los Juegos: la llama olímpica llega al polideportivo. Jesús Prieto y miembros de l 

Terminó la Olimpíada Obrera, que fue inaugurada a mediados de mayo por el señor alcalde, Jesúi 
habíamos anunciado en nuestro número anterior. 

Los Juegos han constituido todo un éxito, aunque en posteriores ediciones se procurará programar c 
queños desajustes que se han producido en esta primera. 

No obstante, a excepción de las competiciones tenísticas, el resto de los deportes han llegado felizrne 

Darnos a continuación los principales triunfadores: 

AJEDREZ 

l.º Francisco Cuesta.
2. º A. V e lasco.
3. º Jerónimo López.

ATLETISMO 

Longitud: 

l.º José A. Moreno.
2. º Rafael Pérez Gonzalo.

1.500 metros: 

l.º Luis María García.
2. º Domingo López Cuevas.

1.500 metros, veteranos (mayo-
res de 40 años): 

1. º Alejo Carrón.
2. º Ambrosio Rodríguez.

Salto de altura: 

l.º Juan Pedro Núñez Gracia.
2. º Ignacio García.

5 .000 metros : 

1. º Juan José Moreno.
2. º Domingo López.

100 metros lisos: 

1. º Antonio Moreno Moreno.
2. º Juan P. Arias Mingo.

- Relevos 4 X 100:

1. º Mora, García, N úñez, Mo

reno. 
2. º Tomás. Arias, Górnez, Ló

pez. 

BALONMANO 

l.º Verinsa.
2. º Casa.
3. º Patronato.

BALONCESTO 

l.º Chussos.
2.º Casa A.
3. º Patronato.

BALONVOLEA 

1. º Patronato A.
2. º Casa A.
3. º Patronato B.

FUTBOL SALA 

l.º Atlético Calvo.

2. º Peña de la Amistad.

3. º Carlos Rego.

FUTBOL 

1. º Casa-Delineación.

2. º Casa-Educación y Desean:

3. º Bodegas Pedraza.

HALTEROFILIA 

l.º Mariano Ganancias.

2. º José Redondo.

3. º Angel Busto.

PETANCA 

En los dos primeros puestos 
dó el Club Petanca, de Zarza 
rnada. 
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EL CERRO ES DE TODOS 

El grupo ecologista getafcnse, 

"Colectivo Sol", ha organizado la 

limpieza del Cerro de los Angeles. 

El día 24 de mayo, unas 1.500 per

sonas recorrieron metro a metro 

todo el parque natural para librarlo 

de botes, latas, papeles y otras in

mundicias. 

El acto estuvo patrocinado por el 

Ayuntamiento y apoyado por las 

Asociaciones de Vecinos, Asociacio

nes de Padres de Alumnos. Club 

Coincidiendo con las fiestas de 
Getafe, se inaugurará un nuevo 
centro para la tercera edad. El 

También en Getafe se han regis
trado casos de enfermos afectados 
por la "neumonía atípica". Hasta 
la hora de cerrar este boletín, se 
habían detectado unos 30 casos. 
Pero ninguno grave. Los enfermos 
están internados en el Hospital del 
Rey y en el l.º de Octubre. La 
zona más afectada por la extraña 
enfermedad dentro de Getafe es el 
barrio de '"El Bercial". 

Las autoridades locales han man
tenido diversas reuniones con los 
responsables de la sanidad estatal 
y afirman que los brotes están per
fectamente controlados. 

Las autoridades del Ministerio de 
Trabajo y Sanidad prometieron a la 
delegación municipal de Getafe 
mantenerla informada, día a día, 
de la evolución de los descubrimien
tos de la neumonía, promesa que 
no se ha cumplido. 

Como se sabe hay diversas hipó
tesis respecto a la causa de la des-

Juvenil, SCOUT y Partidos Políti

cos y Centrales Sindicales. 

Las basuras quedaron amontona

das y el Ayuntamiento se ha encar

gado de transportarlas al vertedero. 

Este es el primer acto que se or

ganiza en cuanto a limpieza del Ce

rro. El Ayuntamiento proyecta ha

cer de la zona un parque recreativo 

y cultural que sirva de pulmón para 

Getafe. 

primero ya viene funcionando en 
El Bercial desde hace dos años. 
Ahora se inaugurará otro en La 
Alhóndiga. Quedan otros dos 
para abrir antes que finalice el 
año: uno en la plaza de Pinto y 
otro en el barrio de Las Marga
ritas. 

Para Domingo Gil, los centros 
de I a tercera edad son una es
pecie de club o centros-nidos, en 
los cuales los jubilados pueden 
reunirse y planificar su vida. La 
escasez de medios por parte del 
Ayuntamiento y las negativas 
reales por parte de organismos 
estatales, originan la falta de 
este tipo de instalaciones. El pro-

conocida dolencia, así como su for
ma de transmisión. El micoplasma 
puede ser una de ellas, pero hay di
versas clases de micoplasmas. En 
lo referente al contagio, aún no hay 
nada establecido sobre cuál es el 
mejor medio. Se habla de la vía 
alimentaria, agua, etc., pero no se 
puede afirmar nada tajantemente. 

El Ayuntamiento de Getafe re
cuerda a la población, que ante cual
quiera de los síntomas repetida
mente anunciados, se acuda al am
bulatorio más próximo. En la con
sulta es necesario, o al menos muy 
conveniente, que se haga una radio
grafía al enfermo. pues ésta es una 
muestra fiable de la posible enfer
medad. 

MEDIDAS PREVENTIVAS 

Como medidas preventivas son 
aconsejables extremar la limpieza 
y la higiene tanto personal como 
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NUEVOS MEDIOS 

LA POLICIA MUNICIPAL está de enhorabuena. Estrena nueva 

casa y nuevos coches. Los automóviles son dos "ritmos" recién 

adquiridos. La nueva casa de la policía, también en la plaza de 

la Constitución, proporcionará más desahogo y, por tanto, me

}ores servicios a los usuarios. 

EL AYUNTAMIENTO HA ADQUIRIDO un nuevo y moderno 

camión de desatranco de alcantarillado. El vehículo, dotado de 

los mejores y últimos adelantos, presta ya un servicio casi con

tinuo, pues había muchas cosas que arreglar. 

yecto. a largo plazo, de] Ayunta
miento es establecer un lugar de 
reurnon para la tercera edad en 
cada uno de los barrios de Ge
tafe. 

Al mismo tiempo, en estas fe
chas, se inaugurará una oficina 
en los bajos del edificio donde 
está ubicada la Cruz Roja, desde 
donde se coordinará el movi
miento. Será una oficina para la 
coordinadora de la tercera edad. 

El coste de estos centros es 
muy variado, porque se juega 
con donaciones, subvenciones y 
el propio dinero que el Ayunta
miento destina a los programas. 

domiciliaria. En cuanto a otro tipo 
de consejos no caben más que los 
ya conocidos. 

EL AYUNTAMIENTO INFORMA 

Ante el peligro de epidemia que tenemos actualmente 

en nuestro Pais referente a la enfermedad denominada 

NEUMONITIS ATIPICA. la cual hasta este momento 

es de origen desconocido. este Ayuntamiento informa 

a la población. como medida preventiva. de los sínto

mas característicos de dicha enfermednd los cuales son: 

Fiebre alta, Cansancio, Tos seca con dolores difusos en el 

pecho, Somnolencia, Dolores de cabeza y vientre, Pequeñas 

manchas rojas en el cuerpo y Dificultad respiratoria manifiesta 

Es necesario advertir que el peligro de tener dicha 

enfermedad es cuando se manifiestan todos o casi 

todos los síntomas ¡untos. En caso de manifestarse 

alguno de estos síntomas aislados, no es motivo de 

preocupación 

En caso de que se den todos Junios acudir rap1damcntc 

al Centro Medico más próximo 
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Coordinadora 

minusválidos 
A través de la Delegación de 

Servicios Sociales se ha puesto 
en marcha la Coordinadora de 
Minusválidos de Getafe. Esta 
Coordinadora nace 
a elementos activos de este co
lectivo social. que por el hecho 
de ser minusválidos tienen una 
problemática común. 

Ya han efectuado algunas ges
tiones fructíferas tales como las 
mociones. aprobadas en pleno 
por el Ayuntamiento, para la eli
minación de barreras arquitectó
nicas que se irá aplicando debi
damente. 

Además tres son los objetivos 
a desarrollar en su inmediato fu
turo: Toma de datos sobre el 
número de minusválidos en Ge
tafc, cuestión ésta que se hará a 
través del Padrón y además con 
visitas directas. El segundo pun
to es el aglutinar y tomar con
ciencia de la problemática pro
pia y presentación a la sociedad 
de dicha problemática. Y como 
tercer punto lograr una progra
mación propia dentro de la De
legación de Asuntos Sociales 
que contemple todo tipo dl: ac
tuaciones, desde la desaparición 
de barreras hasta la organización 
de actos culturales, etc. 

A su vez. Ia Delegación de 
Asuntos Sociales programa reali
zar este verano una colonia para 
minusválidos. Esto, que en prin
cipio parece ajeno, y de hecho 
lo es, a la idiosincrasia y a la 
política de la Delegación, pues se 
trata rlc insertar al colectivo en 
la sociedad y no de marginarles, 
en esta ocasión sí va a tener sen
tido. porque será una colonia de 
trabajo. 

Se trata de juntar a un buen 
número de minusválidos para que 
estudien las posibles cuestiones y 
al regreso vengan ya con pos
turas claras y reivindicaciones 
concretas que puedan ser atendi
das y satisfechas por los poderes 
municipales. 
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JOVENES DE GETAFE 

M s ALCOHOLICOS 
CONSUMO DE ALCOHOL Y

OTRAS DROGAS

En los dos consumos (alcohol y 
droga) hay datos que pueden ser 
preocupantes. Resulta jncluso más 
grave el consumo de alcohol que 
el de otras drogas. 

EL CONSUMO DE ALCOHOL

Se preguntaba a los entrevista
dos: "¿Cuánto bebes semanalmen
te en vasos de vino común, vino 
de marca, cañas de cerveza, copas 
o cmnbinados? ". El entrevistador
recogía el dato en unidades de cada
uno de estos tipos de bebida. Por
medio de una serie de operaciones
realízadas en la fase de proceso de
datos, se tradujo el consumo ge
neral de cada joven a consumo
diario y a gramos de alcohol inge
ridos diariamente, y todo ello se
volvió a traducir a litros o fraccio
nes de litro de vino común de 1 l º.
De tal manera que cuando se dice
que un determinado porcentaje de
jóvenes consume un litro de vino,
quiere decir que consume ese litro
o el equivalente en gramos de al
coholemia.

El consumo medio de alcohol de 
los jóvenes de Gctafe no es exce
sivo: unos 43 gramos diarios, más 
o menos, medio litro de vino co
mún. El problema se centra en un
7 por 100 de los jóvenes que be
ben más de un litro diarío. Según
los expertos, si estos jóvenes no
son alcohóiicos es porque aún no
ha pasado el tiempo necesario para
que el hábito se convierta en de
pendencia. Es bajo, por otra parte,
el índice de abstemios. Los estu
dios epidemiológicos señalan que,
para el total de población españo-

la, el porcentaje de abstemios es

del 33 por l 00; en Getafe sólo es 
del 10,9 por 100. 

Existe, además, una notable di
ferencia entre ellos y ellas, tal co
mo revela el dibujo adjunto. 

Ese 7 por 100 de bebedores ex
cesivos tiene unas características 
muy concretas : son los que más 
tiempo libre tienen, los que dedi
can ese tiempo libre a "no hacer 
nada", los que disponen de más 
dinero a la semana, los más insen
sibles a la inexistencia de instala
ciones deportivas y culturales. 

Los datos cuadran. Hay un 5 ,4 
por 100 de los jóvenes consultados, 
más o menos unos 1.000 mucha
chos, que afirman ya actualmente 
que les es difícil, muy difícil o im
posible dejar de beber ; en una pa
labra, que confiesan "dependen
cia". 

RELACION ENTRE CONSUMO 
DE "PORRO" Y CONSUMO 
DE ALCOHOL 

Posteriormente se trata de una 
manera específica del consumo de 
"porros". ¿Existe una asociación 
entre consumo de "porros" y con
sumo de alcohol'? Evidente. 

Primero, el no beber está estre
chamente ligado con el no fumar 
"porros". De la misma manera, el 
mayor nivel de consumo de "po
rros" va estrechamente ligado al 
mayor nivel de consumo de al
cohol. AI 5 por 100 de 1a 
de Getafe le afectan 

sus 

EL CONSUMO DEL "PORRO" 

Esta fue la pregunta: "¿ Cuántas 
veces fumas "porro" a la serna-

TIPO DE CONSUMO DE PORROS SEGUN OCUPACION 

TOTAL 

TRABAJAN 

r� habitu��~él ocasional1

ESTUDIAN -

TRABAJAN 
y 

ESTUDIAN 

EN PARO 

NO HACE 
NADA 

50 °/o 

QUE DROGADICTOS 
CONSUMO DIARIO DE ALCOHOL POR SEXO por 100 de las respuestas- hace 

referencia al grupo de amigos en 
cuyo marco se consume. Finalmen
te, otro bloque alude, como moti
vación para el consumo, a causas 
que son fuente de conflictos perso
nales: encontrarse en paro (14,9 
por 100) y problemas con la fami
lia (11,3 por 100). 
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na?". Manifiestan que nunca un 
70,2 por 100 de los entrevistados ; 
que ocasionalmente un 13,2 por 
100, y con diversos grados de pe
riodicidad considerados como ha
bituales, un 15,8 por 100 (de los 
cuales un l 1,1 por 100 manifiesta 
que o casi a diario o a diario o 
varios cada día). 

Del análisis del factor edad se 
deduce una confirmación de resul
tados de otros estudios: entre to
dos los grupos, es el de 17-18 años 
el que ofrece porcentajes mayores 
de consumo. 

Sobre el consumo de "porros" en 
función de la ocupación de los jó
venes, se ofrece un dibujo adjunto 
que confirma la hipótesis de que Ia 
desocupación favorece el consumo 
habitual de droga. 

Otro dibujo refleja el nivel de 
consumo de "porros" en función 
de los ingresos familiares. Tam
bién en este caso el dato se en
cuentra en consonancia con los su
ministrados por otras investigacio
nes similares. Sin negar que el con
sumo de "porros" es una realidad 
entre los jóvenes de todos los es
tratos económicos, se aprecia un 
mayor consumo entre los que per
tenecen a familias con menores in
gresos. 

El mayor consumo semanal está 
vinculado a la mayor cantidad de 
dinero disponible a la semana. 

Existe un bloque de jóvenes, que 
representa el 2,3 por 100 del total, 
o, lo que es lo mismo, el 8,5 por 
100 de los consumidores de "po
rros", que manifiesta tener serie,.; 
niveles de dependencia, en cuanto 
afirman que les resulta difícil, casi 
imposible o imposible, dejar de 
consumir "porros". 

Finalmente, procede constatarse 
la existencia de un grupo --que re
presenta el 2.5 por 100 de los en
trevistados- que. además de "po-

2{J 30 

¡ ¡ HOMBRF 

50 Q/o 
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rros", afirma consumir otras dro
gas, tales como ácidos, cocama, 
morfina, heroína, anfetaminas y 
otros fármacos. 

LAS CAUSAS DEL CONSUMO 
DE "PORROS" 

Se preguntó por las razones por 
las que se consumen drogas. La 
motivación ruás importante pare
ce ser la de desajustes sicológicos 
internos (por evadirse de los pro
blemas y por levantar el ánimo). 
que alcanza a un 48,5 por 100 de 
las respuestas. Otro grupo �el 18.6 

DELINCUENCIA JUVENIL 

Se trata de un problema sobre 
el que los adultos están particular
mente preocupados. ¿También ]o 
están los mismos jóvenes? En efec
to; el problema es muy grave para 
el 91,2 por 100 de los jóvenes con
sultados; solamente el 7,8 por 100 
afirma que el problema no es grave. 

Más sensibles ante el problema 
se muestran las chicas, los de me
nor edad y todos aquellos que es
tudian y/o trabajan; significativo 
resulta que la desocupación guar
de relación directa con la sensibi
lidad ante el problema ; los "des
ocupados" (que se ha11an en paro 
o no hacen nada) son los que me
nos lo destacan, si bien, en todo
caso, nunca en proporción inferior
al 84,6 por 100. Sí se contempla
el factor ideológico, aparecen más
preocupados los que simpatizan
con la derecha y el centro y menos
los que simpatizan con la extrema
izquierda y se definen anti-partido,
si bien, en todo caso, nunca en
proporción inferior al 80,6 por 1 OO.

El cuadro va,.,¡.; ... ,v recoge la 
opinión de los jóvenes de Getafe 
sobre las principales causas de la 
delincuencia juvenil. 

Las respuestas se han polarizado 
(así, un 55,9 por 100) en torno a1 
tema del paro como causa princi
pal de la delincuencia existente. El 
paro forzado de grandes sectores 
juveniles les coloca en situac10nes 
abiertas de marginación y enfrenta
miento con la sociedad global. dan
do origen con ello a posturas de
lícti vas. Otro conjunto de opinio
nes atribuye la delincuencia juvenil 
a determinados aspectos de la so
ciedad de consumo (además de 
esta razón de por sí, a la falta de 
dinero y al consumo de droga), los 
cuales totalizan un 27 por 100 de 
las respuestas. 

TIPO DE 

SEGUN 

CONSUMO 

INGRESOS 

DE «PORROS» 

FAMILIAR S 

HABITUAL 

menos de 45.000 

45 a 75.000 más de 75.000 
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1 JORNADAS EDUCATIVAS 

LOS PADRES PARTICIPARON MENOS OUE LOS CHICOS 
(Vjene de la pág_ 1) 

-¿Qué tanto por ciento ha par
ticipado? 

-De los 520 profesores que hay
en Getafe, yo creo que han parti
cipado todos o casi todos. Si bien, 
en las ponencias, sin poder decir 
exactamente el número, suponemos 
que habrán asistido, discutido y ela
borado unos 60. Y el resto, con cha
vales, en excursiones, expos1c10nes, 
trabajos, etc., creo que deben de 

Diputación. Como todo este tipo 
de excursiones es más propio de la 
segunda etapa, para la primera se 
han preparado durante toda la se
mana una serie de actuaciones tea
trales en los patios de los colegios. 

-;, Qué número de chicos ha 
participado? 

-Calculamos que unos 12.000
chavales. 

Una panorámica del Salón del Centro Cultural mientras la celebración de las 
Jornadas 

estar trabajando unos 300 profe
sores. 

-¿ Cuáles han sido los princi
pales bloques de actividades reali
zados dentro de las Jornadas? 

LOS CHICOS, LOS MAS 
ENTUSIASMADOS 

-¿Cómo se llegó a la elabora
ción de la ponencia que presenta
ron los alumnos? 

-Aunque los representantes que

se sentaron en la mesa fueron cin
co, éstos representaban a toda la 
segunda etapa de E.G.B. y a la 
Formación Profesional. Entre todo 
este colectivo se ha elaborado la 
ponencia. La fórmula empleada ha 
sido la siguiente: debate en los co
legios. Cada centro ha elegido sus 
representantes; tuvieron una serie 
de reuniones en las cuales elabora
ron la ponencia. De entre ellos 
-unos 40- eligieron a sus cinco
portavoces.

LOS PADRES, 

LOS MAS FLOJOS 

Otro de los estamentos más inte
resados en todo lo relacionado con 
la educación, obviamente, debían 
de ser los padres. 

- ¿ Cómo están las APAS en
Getafe? 

-Depende de colegios. Pero me
da la sensación que no hay una 
gran participación. 

-¿Se ha preguntado el Ayunta
miento por qué esta baja participa
ción de los padres? 

-Sí. Aunque hay APAS con
ideas claras, por lo general, la idea 
que los padres tienen de su misión 
es únicamente reivindicativa. Enton
ces, a la medida que los problemas 
van desapareciendo, porque, aun
que siempre habrá reivindicaciones, 
la situación en los colegios está me
jorando, las asociaciones son me
nos activas. Por esto, la gente se 
está desmovilizando y el paso que 
habría que dar ahora sería el de la 
calidad de la enseñanza y parece 
que esto interesa menos a los pa
dres, desgraciadamente. Yo creo, 
pues, que las asociaciones de pa-

---Un primer bloque ha consisti
do en el conocimiento de la ciudad. 
A los colegios se les ha ofrecido, 
por parte del Ayuntamiento, una 
serie de actividades entre las que 
podían elegir: conocer la ciudad, 
visitas a distintos puntos neurálgi
cos: bomberos, mataderos, etc. Co
nocer las instituciones: visitas al 
Ayuntamiento y la visita masiva 
de casi 12.000 niños a la base áerea. 
Otro bloque consistía en conocer 
la historia de Getafc: visitas a Pe
rales del Río, donde existen unos 
yacimientos históricos importantes, 
y visita al Museo Municipal de Ma
drid, donde se encuentran los res
tos hallados en Perales. Las activi
dades han sido mayoritariamente 
bien acogidas por los colegios y 
han participado muchos. En el 
bloque de contacto con la natura
leza los chicos han visitado nues
tro parque del Prado de Acedinos 
y los viveros que la Diputación po
see en Villaviciosa de Odón y en 
Arganda, así como a la senda eco
lógica y también a los distintos 
parques de bomberos que tiene la Los adultos visitan la exposición de los pequeños 

Poemas de niños para niños 
Y o tenía mi alma, 

te la presté, 
miré hacia arriba, 
a un lado; 
los ojos azules vi, 
ojos negros envidiosos 
y algo molestones. 

Me caí y no me levanté; 
diste un salto de alegría, 
un beso te di, 
beso gracioso y avaricioso 
vente conmigo al Toboso. 

SONIA ZAMORANO. CursD 3.0 N. 

Colegio Rafael Pazos Pría "El Greco" 

Los bomberos, sonrientes, 

al trabajo van corriendo; 

la llamada de un niño 

les puso en asombramiento. 

Que te corre, que te corre, 

que te corre, voy corriendo. 

dres tienen que encontrar una nueva 
función que no sea exclusivamente 
reivindica ti va. 

-¿Han salido estos problemas
en las Jornadas? 

los colegios en el Centro Municipal 
de Cultura, donde se muestra lo 
más característico de cada centro, 
y destacaría la exposición que, por 
su cuenta, ha montado el Colegio 
Castilla, donde se muestra una ex-

Los alumnos se interesan por las instituciones del pueblo. Admiran un hangar 
de la base arérea 

-Sí. Sí han salido. Lo que su
cede es que la participación de los 
padres en las Jornadas ha sido mi
noritaria. 

LA APORTACION 
DEL AYUNTAMIENTO 

-¿Cuál ha sido la función del
Ayuntamiento en la organización 
de las Jornadas? 

-Bueno, ha estado presente des
de el primer momento y ha presta
do toda la infraestructura, toda la 
cuestión económica y todo tipo de 
gestiones para que las Jornadas lle
garan a buen fin. 

-¿Económicamente, cuanto han
supuesto las Jornadas? 

-En torno al millón de pesetas.

UNA INSPECCION TECNICA 
AL SERVICIO DE LA ESCUELA 

-¿Qué papel ha jugado la ins
pección técnica? 

-Un papel fundamentalísimo.
Y o creo que estas cosas no se pue
den hacer sí el inspector no apoya 
desde el principio la idea. En este 
caso la inspección técnica ha traba
jado mucho con los profesores y 
con los directores. 

CONCLUSIONES 

-¿Cuáles son los actos que pue
den ser resumen de las Jornadas? 

-Están la exposición de todos

El niifo se ha dormido 

y el fuego está prendiendo. 

M.ª DEL ROSARIO HERRANZ

Curso 3.0 N

Colegio Rafael Pazos Pría "El Greco"

El niño fue a pescar, a pescar; 

el niFío fue a pescar, a pescar. 

Y o fui con él. 

pos1c10n permanente con todos los 
trabajos que los alumnos han rea
lizado. También es muy interesante 
eí trabajo de los alumnos de la es
cuela de fotografía del Centro de 
Cultura Municipal, a quienes se les 
ha facilitado material y han sido 
los fotógrafos oficiales de todos los 
actos. 

Pero lo más importante, a ml 
parecer, es la detección de un mo
vimiento por la renovación de la 
escuela, que no es masivo, pero 
que es muy importante porque es 
muy serio. Entendemos que la re
novación de la escuela va a venir 
por la intervención de tcdos los en
tes implicados en la educación. De 
aquí no se puede excluir a nadie, 
absolutamente a nadie, y, por tan
to, todos hemos de trabajar activa 
y conjuntamente. 

-¿A qué estamento harías tú
un llamamiento para que tuviera 
una mayor participación? 

-A los padres. Les invitaría
que participaran más. Insisto que. 
su forma de participación tiene que 
cambiar, porque las situaciones es
tán cambiando y además son nece
sarias mayores atribuciones para 
los Ayuntamientos en materia edu
cativa. Sólo con unas competencias 
reales de los Ayuntamientos la re
novación de la escuela será posible. 

Las conclusiones serán presenta
das a las autoridades del Ministerio 
y, a su vez, se editará un libro con 
las mismas. 

La niña fue con él y pescaron 
un pez; el pez era travieso 
y el chico le dio un beso. 

La niña está mirando 
y el pez está llorando. 
¡ Oye l , niña mia, 
no vayas tan cantando. 

M.ª DOLORES MONTES PECES

Curso 3.0 N

Colegio Rafael Pazos Pría "El Greco"
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FIESTAS PATRONALES 

(Viene de fa pág. 1) 

en La Alhóndiga. La verbena co
mienza en Tirso de Molína. 

Fl día 7 comienzan a jugarse las 
distintas finales de las competiciones 
deportivas. 

DESCENTRALIZACION 
DE LAS FIESTAS 

Una cuestión destacable, a juicio 
de Manolo Alarcón, concejal Dele
gado de Cultura y presidente de la 
Comisión de Fiestas. es la descen
tralización de las fiestas. Habrá 
verbenas en distintos barrios de 

Los amantes del cine, de enhora
buena; un gran maratón de cine, 
cuyo programa se detalla, organiza
do por el cinc Club ''Luís Buñuel". 
Comienza el día 6, a las 4,30 de la 
tarde, y continúa con treinta y seis 
horas de proyección y 11 películas. 

LA FINANCIACION 

"Con seis millones hemos de mon
tar toda la infraestructura de estas 
fiestas. La verdad es que nos pa
samos de este presupuesto, pero 
siempre hay ayudas", comenta Ma
nuel Alarcón. 

Esta fue la carroza ucl ano pasado de J ohn Decrc, que este ai'10 vuelve a participar. 

Getafe. Prácticamente. todo aquel 
que la ha solicitado l1a tenido una 
mínima organización. 

Las casetas de las entidades ciu
dadanas y varios partidos políticos 
irán en un recinto cerrado en la 
zona General Palacios. El PCE y el 
PSOE tendrán sus casetas aparte y 
en recintos cerrados. El ramo de 
hostelería tamhién monta su caseta 
por otro lado. 

Los pensionistas disfrutarán du
rante toda la semana de la Casa de 
la Cultura, donde ellos podrán or
ganizar sus propias diversiones. 

Los jóvenes podrán acudir a un 
festival de rock, donde intervendrán 
los grupos "Bloque". "Ñu". etc. 

Como novedad. este año se mon
tará un mercado de automóviles de 
ocasión. 

ESTE AÑO AUMENTA 

EL NUMERO DE CARROZAS 

El día de las carrozas es el 13 de 
junio. Esta tradición se remonta a 
unos veinticinco años. En un prin
cipio eran las empresas quienes or
ganizaban las carrozas y los barrios 
ponían las charangas. Posteriormen
te se fue perdiendo la costumbre de 
las charangas, y las carrozas eran 
presentadas por diversas entidades 
ciudadanas. En los años de la pre
democracia. algunos partidos polí
ticos sacaron carrozas a la calle. 

"Durante los años que nosotros 
llevamos en el gobierno municipal, 
han disminuido las empresas que 
montan carrozas y han tornado el 
relevo otras entidades ciudadanas, 
como sindicatos, partidos, y asocia-

h. Sábado 

h. Sábado

h. Sábado

Las 12 pruebas de Axterix. 

l ,00 h. Domingo:

3,30 h. Domingo:

6,00 h. Domingo:

8,30 h. Domingo:

11,00 h. Domingo:

16,00 h. Domingo:

18,30 h. Domingo:

21,00 h. Domingo:

;,Quiere ser el amante de mi mujer? 

Más allá del bien y el mal. 

Asignatura pendiente. 

Chinatown. 

Mi tía. 

Un día en las carreras. 

Aquellos chalados con sus locos cacharros. 

La cabaña del fin del mundo. 

Zeta. 

Decamerón. 

ciones de vecinos o de padres de 
alumnos. Este año hay cuatro carro
zas de empresas: Motor Ibérica, 
John Deere, Casa y Uralita. Distin
tas entidades, tales como las APAS 
de cada barrio. La Asociación de 

ACTOS CENTRALES 

DIA 6 

18 h. Pregón de Fiestas. 

18,30 h. Gran "mascleta" (pla
za Carretas). 

19 h. Inauguración de exposi
ciones. 

23 h. Pólvora en El Greco. 

DIA 8 

Homenaje de] pueblo de Gc
tafc a las FF. AA. 

DIA 13 

12 h. Pasacalles con "Palitos", 
"Majorettes", Gigantes y Cabe
zudos. 

20 h. Desfile de carrozas. 

23 h. Fin de Fiesta. Pólvora 
y verbenas en Las Margaritas. 

CULTURALES 

DIAS 6 y 7 

Primer marathon de cine. 

DIAS 7 al ]4 

Exposiciones de arte y cultura. 

DIAS 6 al 13 

IIT Torneo Getafe de Ajedrez. 

DIA 14 

20 h. Teatro "Magnus", por el 
grupo "La Escalera". 

Ballet. Concierto de Aranjuez. 

Electrónica Experimental, la Cruz 
Roja y los partidos. El PCE, este 
año, no monta carroza, pero la 
monta el periódico "Calle Madrid''. 
El PSOE, sí. En total, unas trece 
o catorce", valora Alarcón.

Para chicos: 

Del 6 al 13. TI Campaña "Va
mos a Pintar Getafe". 

Del 8 al 12. I Semana de Tea
tro "Juan de la Cierva". 

Toros (Avda. Juan de la Cier
va.) 

Festejos los días 6, 7, 8 y 13, 
a las l 9 horas: Festival de rock. 

Día 14, a las 20. Polideportivo 
"San Isidro". 

Tercera edad. 

Días del 6 al 11. Torneo de 
Tute, Mus y Dominó. 

Días del 8 al 13. Teatro y va
riedades. (Casa de la Cultura.) 

DEPORTES 

Día 6. Baloncesto y fútbol
sala. 

Día 7. Balonmano y voleibol. 

Día 8. Día del Deporte Esco
lar. 

Día 9. Primer día del Deporte 
Popular. 

Día 1 O. Segundo día del De
porte Popular. 

Día 11. Deporte de élite. 

Día 12. Tercer día del Depor
te Popular. 

Día 13. Día del Patín y Atle
tismo. 

Día 14. Entrega de trofeos. 

(Más actos en pág. 2) 

APAS, Asociaciones y Partidos dan brillo a la fiesta con sus majestuosas carrozas. 

"Un problema fuerte que tenemos 
es el de los remolques. Antes, co
menta Al arcón, no había proble
mas, pues los agricultores prestaban 
los tractores y los remolques, pero 
ya, como casi todos son metálicos, 
hay que soldar y no quieren dejar
los." 

COMO SIEMPRE, 
"LOS POLITOS" 

Junto a las carrozas son impres
cindíb les los pasacalles y con ellos 
"Los palitos", que, aunque son vas
cos, están perfectamente identifica
dos con Getafe, pues todos los años 
vienen aquí por estas fechas. Y por 
supuesto, las "majorettes", que tam
bién serán las de Villaverde, como 
mandan los cánones. 

Este año habrá un premio a la 
mejor carroza y a la mejor cha
ranga. 

"El gran objetivo que se está 
consiguiendo este año es que no es 
el Ayuntamiento quien organiza las 
fiestas, sino el pueblo a través de 
sus diversas asociaciones", conclu
ye Alarcón. 

DIAS REGIONALES 

Las regiones, de las cuales pro
ceden buen número de getafeños, 
tendrán también su propio día. Así, 
todos. como en su pueblo de origen. 

Al lado de todas las fiestas, ges
tionadas cada una de ellas por quie
nes las van a disfrutar más directa
mente, es de destacar un acto im
portante: la campaña de pintar Ge
tafo. Que será desarrollada por los 
niños, con pinturas que el Ayunta
miento les proporcionará. Ya el año 
anterior se inició esta actividad. 
pero este año se desarrollará más 
ampliamente. 
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